

wirkt, die Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins der Menschen auf dem Lande zu erschweren. Das versucht er durch die bewußte Zersetzung der Arbeitsmoral und Arbeitsdisziplin, teilweise auch durch organisierte Saufereien, vor allem durch die Mißachtung und Vernachlässigung des genossenschaftlichen Eigentums.

Darum messen wir diesen Fragen eine so große politische Bedeutung bei. Es gibt in der Entwicklung unserer Genossenschaften auf dem Lande überhaupt keine Frage, die uns nicht interessiert und die wir nicht in unsere Aufgabenstellung mit einbeziehen müßten. Und hier zeigt sich die Notwendigkeit, in allen LPG sehr schnell zu aktiv arbeitenden Parteiorganisationen und -gruppen zu kommen.

Neben der Schaffung von Parteiorganisationen kommt der Organisation von Parteilosenaktiven eine erhöhte Bedeutung zu, vor allem, um - gestützt auf diese - die Voraussetzung zur besseren Möglichkeit für die Bildung von Kandidatengruppen zu schaffen. Darin besteht eine der entscheidendsten Aufgaben der Sekretäre der Kreisleitungen in den MTS-Bereichen und ihrer Instruktoren. Sie sollten dazu beitragen, daß es zu einer immer engeren Zusammenarbeit unter der Führung der Partei mit allen Massenorganisationen im Dorf, mit den Ortsgruppen der Demokratischen Bauernpartei, den Ortsverbänden der VdgB und den Ortsausschüssen der Nationalen Front kommt. Sie alle gilt es aktiv in die Arbeit der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft und die Lösung der Aufgaben in der Landwirtschaft einzubeziehen. Die Sekretäre sollten darauf achten, daß dabei die Methode der Überzeugung, die Arbeit mit den Menschen in den Vordergrund rückt.

Gleichzeitig gilt es, die Initiative der FDJ zu fördern, die sich in der Bewegung von „Fräulein Zuckerrübe“ und „Herrn Mais“ ausdrückt und in der Verpflichtung von Jugendlichen und Jugendbrigaden zur Aufzucht von Kälbern weit über den Plan hinaus.

Es besteht eine Anzahl Dörfer, in denen sich alle Bauern den Genossenschaften angeschlossen haben. Damit kommen neue Probleme und neue Aufgaben auf uns zu. Es ist die Aufgabe der Parteiorganisationen, der staatlichen Organe und der Nationalen Front, diese Dörfer zu wirklich sozialistischen Dörfern auszubauen. Das verlangt auch ein reges kulturvolles Leben und eine vorbildliche sozialistische Schule. Außerdem müssen Gemeinschaftseinrichtungen für die LPG, für die Erleichterung der Arbeit der Bäuerinnen geschaffen